

LOCAL | Educación

Dos centros educativos prieguenses se alzan con el primer premio en el concurso Cantalenguas

El CEIP Cristóbal Luque Onieva, en la etapa de educación Primaria, y el IES Carmen Pantón, en profesorado-adultos, han ocupado la primera plaza en sus respectivas categorías

Redacción

Jueves 12 de mayo de 2016 - 18:24



El

CEIP Cristóbal Luque Onieva y el IES Carmen Pantón se han alzado con el primer premio en sus respectivas etapas (educación Primaria y profesorado-adultos respectivamente), en la séptima edición del concurso provincial de canciones en lenguas extranjeras, conocido como Cantalenguas, cuya gala final se celebraba el pasado jueves 5 de mayo en el Teatro Góngora de la capital cordobesa.

En esta nueva edición del concurso, impulsado por la Junta de Andalucía y en el que han colaborado la Fundación Cajasur y el ayuntamiento de Córdoba, han

participado más de 800 alumnos y 60 docentes de 40 centros educativos de toda la provincia, siendo su objetivo difundir el conocimiento de los idiomas entre los escolares a través de actividades lúdicas.

Se trata, en definitiva, de una iniciativa que incentiva el aprendizaje del idioma y potencia las competencias básicas del alumnado, fomentándose también la importancia de la música en la educación y los valores que ésta transmite.

El Cantalenguas, que va dirigido al alumnado de educación Primaria, Secundaria, ciclos formativos, Bachilleratos, Escuelas Oficiales de Idiomas, enseñanzas artísticas y al profesorado en general, se ha ido extendiendo por la Red Profesional de Idiomas y Música y forma parte de una red educativa enmarcada en la formación del profesorado en la provincia de Córdoba.

Como novedad, toda la gala final de esta séptima edición del concurso, estuvo dedicada a Bélgica, con una temática dedicada a un país de gran riqueza musical y lingüística.

En lo que respecta a los centros prieguenses, el CEIP Cristóbal Luque Onieva se alzó con el primer premio en la etapa de Educación Primaria, tras interpretar en directo The Beatles in concert, mientras que el IES Carmen Pantón, hacía lo propio, en este caso en la categoría de profesorado-adultos, con el tema Jolene.